

Der Ausschuss wird in Kenntnis gesetzt, dass

- der Rektor der Städt. Realschule, Herr Bohle, zum 01.12.2011 in den Ruhestand versetzt wurde. Die Ausschreibung der vakanten Stelle wurde durch die Bezirksregierung Köln bereits veranlasst.
- der Konrektor des Wüllenweber-Gymnasiums, Herr Luhn, als Schulleiter zum Heinrich-Heine-Gymnasium, Köln-Ostheim, versetzt wurde. Die Bezirksregierung hat das Stellenbesetzungsverfahren mit Wirkung ab 01.08.2011 veröffentlicht.
- Frau Gwinner mit Wirkung zum 07.09.2011 als Konrektorin zur GGS Wiedenest versetzt wurde und sich mittlerweile im Mutterschutz befindet.